



Pièces	7 Pièces
Superficie	540 m²
Référence	3191
Prix	Prix NC

Mougins

Maison à vendre (06250)

Située au calme dans un domaine fermé et gardienné cette propriété de 600m² se niche au cœur d'un parc joliment paysagé de 7770 m². La propriété de 530m² offre de beaux volumes, un salon avec une belle hauteur sous plafond, une family room, une grande cuisine familiale, une spacieuse suite de maître ainsi que 4 chambres. Parfaitement conçue pour profiter des extérieurs la villa offre une piscine chauffée avec deux bassins, une cuisine d'été et une magnifique pergola en bois idéale pour recevoir amis et famille lors de douces soirées d'été. Afin d'assurer à ses occupants un confort de vie ...

Quietly located in a closed and guarded domain, this 600m² property is nestled in the heart of a beautifully landscaped park of 7770 m². The 530m² property offers generous volumes, a living room with high ceilings, a family room, a large family kitchen, a spacious master suite as well as 4 bedrooms. Perfectly designed to take advantage of the outdoors, the villa offers a heated swimming pool with two pools, a summer kitchen and a magnificent wooden pergola ideal for entertaining friends and family on balmy summer evenings. In order to ensure its occupants incomparable living comfort, the ...

MAGREY & SONS MOUGINS

68, Place Du Commandant Lamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

